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DIFERIR NO ES OFENDER. 

“No pretendo que pienses como yo, pero sí que respetes que yo piense diferente” (Anónimo). La 

ejerzamos o no, tenemos capacidad de pensar diferente a los demás, lo que en sí, no es bueno ni 

malo. Será la conducta resultante la que concederá valor o legitimidad a esas actividades del 

intelecto.  A la mayoría nos cuesta trabajo aceptar ideas diferentes a la propia y esa renuencia es 

mayor cuando se ostenta algún tipo de Poder. El presidente López no es la excepción, como no lo 

ha sido ninguno de sus antecesores de distintos partidos, pero sí se nota más reacio y agresivo para 

admitir lo que no cuadra con su estilo personal de decidir y ordenar. Yo pienso diferente de AMLO 

y no necesito insultarlo para expresarme. Para mí, las ofensas dañan más la reputación de quién 

las profiere que de quién las recibe y mi crítica seguirá siendo educada, pero consistente con mi 

forma de pensar y mi responsabilidad personal. 

Me preocupa mucho que, ante fuertes presiones inflacionarias, salida masiva de capitales 

nacionales y extranjeros, reacomodo de la política monetaria en USA, nerviosismo de mercados 

internacionales por cadenas de suministro rotas, razones de salubridad, etc, AMLO proponga a la 

Mtra. Rodríguez Ceja como Gobernadora de BANXICO. No me “trago” la idea de que sea por 

motivos de paridad de género. En puesto clave y circunstancias adversas la capacidad de las 

personas debe priorizarse sobre cualquier otra razón incluido el género, y hasta donde se aprecia, 

la funcionaria no reúne el perfil para la posición ni ante el entorno convulso. Soy partidaria de la 

igualdad en derechos y oportunidades para ambos géneros, pero no acepto subordinar la 

preparación personal de quién la tenga, en aras de la obediencia ciega al líder. Y opino igual en el 

caso de la Sra. Rosa Icela Rodríguez, pues pese a su empeño, no muestra las competencias 

indispensables para ocupar el cargo de Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana. Sólo 

revisar cifras “oficiales” en esa materia para percatarse que ni la funcionaria ni las políticas en ese 

rubro han contenido la violencia y derramamiento de sangre. Aristóteles dijo: “No se puede desatar 

un nudo sin saber cómo está hecho”. Para mí, varios botones de muestra en el gobierno actual 

ejemplifican la validez de esa sentencia.   

Lic. López, no es repitiendo “no somos iguales”, sino actuando con transparencia, sin encubrir bajo 

supuestas razones de “seguridad nacional” la información de obras públicas, como convencerá a 

los escépticos de la nobleza de sus fines. Tampoco lo logrará alabando a los capitalistas consejeros 

de su gobierno mientras ignoran a los dueños de tortillerías, tintorerías, estética, etc. que también 

son empresarios y requieren apoyos en tiempos tan hostiles. No es engullendo todo el poder como 

sacará a México adelante. Su popularidad es motivo de orgullo, pero no sinónimo de eficiencia. 

Señor: 3+4=7 y 5+2 también; no descalifique lo diferente sólo para sentirse superior, escuche otras 

opiniones, pueden serle útiles.  

 


